



SCHLURBBI

Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Aktiv-, Ehrenmitglied und Freund

Hans Stieger

Er hat uns am vergangenen Freitag infolge eines Herzinfarkts völlig überraschend verlassen.

Er hat unsere Clique, den Stamm wie auch unsere Alte Garde in verschiedensten Funktionen und an siebzig Fasnachten massgeblich mitgeprägt. Seine Liebenswürdigkeit, seine Persönlichkeit werden uns fehlen; er hinterlässt am runden Tisch im Pensiönli eine grosse Lücke. Wir bleiben ihm in tiefer Dankbarkeit verbunden.

Fasnachtsgesellschaft Schnurebegge
Alte Garde «Schlurbbi»
Stammverein
Junge Garde

Wir werden Hans post coronam in würdiger Art und Weise die letzte Ehre erweisen.